

Ciudad de México, 19 de marzo de 2024
Boletín 36/24

CLARA BRUGADA IMPULSARÁ PLAN ECONÓMICO CON PROSPERIDAD COMPARTIDA PARA LA CIUDAD DE MÉXICO

- Ante empresarios, la candidata de la coalición “Sigamos Haciendo Historia” a la Jefatura de Gobierno insistió en su propuesta de construir una ciudad de clases medias, donde nadie se quede atrás, y aprovechar el *chilango moment* para el desarrollo
- Presentó su plan de 10 para la economía, que incluye puntos como una ciudad favorable a la inversión, con prosperidad compartida y generación de empleo formal

En un encuentro con empresarios en el Club de Industriales de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, candidata a jefa de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, que integran Morena, PVEM y PT, subrayó que su gobierno se propone construir una ciudad de clases medias, para que se reduzcan las desigualdades y la pobreza.

“Lo que queremos es que la gente tenga todos los servicios, sin importar en donde vivan; con mejores empleos y mejores ingresos. Una ciudad donde todos prosperen, pues si le va bien a los de abajo, también a los de arriba”, destacó.

Al exponer las propuestas de su Proyecto de Gobierno para la Ciudad de México, la candidata morenista recordó que en 2023 la ciudad creció 3% y fue la entidad más generadora de empleo: 130 mil empleos formales registrados en el IMSS. Destacó que hay confianza en la ciudad. Ha crecido la inversión extranjera, hay confianza para invertir y para vivir, “porque somos una ciudad segura, con personal calificado y que protege a sus trabajadores”.

Clara Brugada presentó su plan de 10 para la economía, que incluye puntos como una ciudad favorable a la inversión, la prosperidad compartida y la generación de empleo formal; finanzas públicas sanas con austeridad, transparencia y cero corrupción; impulsar la economía de la electromovilidad, industrias creativas y servicios digitales, con modelos de asociación público-privada; con certeza jurídica para la inversión nacional e internacional y cero tolerancia a la extorsión.

“Claudia Sheinbaum redujo en 80% los trámites, nosotros vamos a seguir ese camino, vamos a simplificar los trámites con una sola ventanilla o plataforma digital para negocios y una para desarrollo inmobiliario. Gobierno 100% digital”,

destacó.

El plan incluye también apoyo a la economía social y solidaria e impulso a los mercados; apoyo con crédito para el apuntalamiento y crecimiento de las micro, mediana y pequeña empresas, así como emprendedores; transformación del Fondeso en un verdadero instrumento de financiamiento de las empresas; creación de una agencia pública que promueva y vincule la inversión y el comercio internacional, y apoyo para los productores rurales.

Brugada Molina se pronunció por aprovechar las oportunidades que tiene el *chilango moment* y resaltó que la Ciudad de México va a ser la capital de todos los servicios y procesos relacionados con el nearshoring.

Otro de los puntos que propone, es modernizar la economía de la ciudad, usar la tecnología para potenciar la economía y “hacer de Vallejo el clúster logístico, de desarrollo tecnológico y digital”.

Agregó que se van a impulsar políticas que expandan la economía, como los servicios sociales de salud y educación; la prestación de servicios de cuidado; la construcción y mejoramiento de vivienda; la industria farmacéutica y de la salud; la electromovilidad y las energías renovables; las industrias creativas y culturales; los servicios turísticos; las tecnologías de la información, la comunicación y la digitalización; la economía circular y el manejo sustentable del agua.

“Queremos una ciudad de industrias fuertes, limpias y responsables, una ciudad que no sólo produzca riqueza, sino también calidad de vida y un ambiente sano”, reiteró.

La candidata de Morena-PT-PVEM expuso también su propuesta de incrementar las rutas de Metrobús, Cablebús y Trolebús; concluir la ampliación de la Línea 12 hasta Observatorio y modernizar y transformar todo el Sistema de Transporte Colectivo Metro, así como construir 300 kilómetros de caminos seguros y 100 nuevas Utopías.

En materia de seguridad precisó que se mantendrá al actual equipo que ha logrado importantes avances en la reducción de la incidencia delictiva en la Ciudad de México, pero se destinarán más recursos para equiparlos con tecnología de punta, además de que se duplicarán las cámaras de vigilancia para tener la ciudad más videovigilada de América.

Brugada Molina también planteó la necesidad imperativa de constituir un parlamento y un cabildo metropolitano, que analicen y propongan soluciones a los

grandes temas de la Zona Metropolitana del Valle de México, tales como el agua, la seguridad y el desarrollo económico.

“Quiero gobernar junto con ustedes, soy de resultados inmediatos, las ideas que beneficien a la ciudad son bien recibidas”, dijo a los asistentes al encuentro, y los convocó a que “governemos juntos la ciudad”.

Expuso que el parlamento metropolitano se creará con los legisladores ya electos de la Zona Metropolitana, en tanto que el cabildo metropolitano se hará con las autoridades de la zona, incluidas las municipales, estatales y federales. En ambas instancias se discutirán temas como agua, seguridad, movilidad y medio ambiente, entre otros.

“No tenemos opción, vamos a tener una alineación de quienes conforman los gobiernos estatales y el federal. Tenemos que sacar políticas públicas metropolitanas en cada uno de los temas como agua y seguridad”, reiteró.

--OO000O--